



Schwarzpfennig 1430-50

Dargestellt ist ein zweigeteilter Wappenschild und ein Krummstab mit doppeltem „O“.

Der Hl. Rupert gründete 696 auf bayrischem Herzogsgut das Kloster Sankt Peter. Daraus entstand ein Erzbistum mit großem Herrschaftsgebiet. 996 erhielt Salzburg das Münzrecht. Die Münzprägung orientierte sich an Bayern. 1805 kam das Erzstift Salzburg zu Österreich.

Informationen

1430-50 (Datierung)

Pfennig

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F18

Inv. M43508
